

Les Troubles Musculosquelettiques

Muscles, tendons, nerfs, ligaments et cartilages... sont sollicités, alors comment les préserver ?

Les Troubles Musculo Squelettiques constituent un enjeu important de santé au travail puisqu'ils représentent la première cause de maladie professionnelle en France, et leur coût ne cesse de s'accroître.

C'est dans ce cadre qu'un médecin du travail et un conseiller en prévention de la MSA exposent lors d'une réunion d'information :

- Ce que sont les principaux troubles musculo-squelettiques
- Quels sont les facteurs de risque et les facteurs aggravants
- Comment faire une évaluation des risques
- La prévention au niveau du poste de travail
- La prévention à mettre en place au quotidien

Cette action, organisée sur inscription, est gratuite et ouverte à tous.

Si vous souhaitez une intervention de ce type sur votre secteur, alors contactez l'animatrice de la vie mutualisme, ou un élu MSA de votre territoire.

